

Diepholz
Ausgabe 68
22.03.2011
Seite 23

© 2011 Kreiszeitung Verlagsgesellschaft

Rückgänge bei Freihand

1 241 Starts bei Meisterschaften und Rundenwettkämpfen

EYDELSTEDT (sp) • Die Sportleitung des Bezirks-Schützenverbandes Grafschaft Diepholz hatte im vergangenen Jahr alle Hände voll zu tun. Insgesamt 1241 Starts waren bei Bezirksmeisterschaften und Rundenwettkämpfen zu bewältigen. Die Details konnten die Delegierten am Sonnabend dem schriftlich vorliegenden Jahresbericht von Schießsportleiter Siegfried Brockmann entnehmen.

Bei den Rundenwettkämpfen standen 651 Starts zu Buche. Bedauerlich war jedoch die Rückläufigkeit in den Freihanddisziplinen. Nachwuchs war aus und in

den einzelnen Vereinen kaum zu verzeichnen. Die Ergebnisse insgesamt waren jedoch recht gut. Bei den Bezirksmeisterschaften gab es 590 Starts. Auch bei dieser Meisterschaft wurden zum Teil wieder sehr gute Ergebnisse geschossen. Doch auch hier war die Resonanz in den Freihandwettbewerben nicht besonders rosig.

Etliche Schützen waren bei den Landesverbandsmeisterschaften des Nordwestdeutschen Schützenbundes (NWDSB) dabei. Dieses war auf Grund der guten Ergebnisse bei den vorangegangenen Bezirksmeisterschaften möglich. Besonders erfolg-

reich waren die Teilnehmer aus dem Jugendbereich. Aber auch die Erwachsenen konnten sich mit ihren Ergebnissen sehen lassen.

Auf Grund der guten Ergebnisse der Landesverbandsmeisterschaft konnten sich wieder einige Schützen für die Deutschen Meisterschaften qualifizieren. Es wurden zwar keine Medaillen errungen, dennoch waren die Ergebnisse insgesamt sehr gut. Bei den Meisterschaften des Deutschen Schützenbundes, beginnend bei den Kreismeisterschaften, wurden insgesamt sehr gute Ergebnisse durch die Schützen erzielt.